

**LISTE 1****Wahlen zur Vertreterversammlung
der Kassenzahnärztlichen Vereinigung Hessen 2023-2028**

Fachärztin? Facharzt? Nur eine richtige Wahl!
„Die Fachärztinnen und Fachärzte Hessen“
Jede Stimme ist wichtig, Ihre Stimme zählt

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,

unsere nachhaltige und erfolgreiche Interessenvertretung "von Fachärztinnen für Fachärztinnen" gilt es in den nächsten 6 Jahren fortzusetzen.

Wir sind, gemeinsam mit Ihnen, stolz auf das Erreichte. Hierzu gehört unter anderem:

- Verbesserung der Honorare, Rettungsschirm und **Steigerung des unteren Punktwertes**, hervorragendes Coronamanagement wie z. B. den Web Shop
- Corona- Impfungen auch durch Fachärztinnen
- Befriedigung zwischen dem Facharztgruppen
- Planungssicherheit im ÄBD durch hessenweiten Hintergrunddienst
- Sichere EHV mit hoher Auszahlquote (satte 4% Plus im letzten Jahr!) und ohne Erhöhung der EHV-Umlage in den letzten Jahren

Darauf können und wollen wir uns nicht ausruhen. Nur wenn wir weiterhin solidarisch als starke Fraktion auftreten und die berufspolitischen, fachärztlichen Interessen konsequent wahrnehmen, können wir weitere wichtige Ziele umsetzen. Dazu benötigen wir eine fachärztliche Mehrheit.

Deshalb ist uns ihre Stimme so wichtig!

Für Sie wollen wir, auch gegen das in erneuter Diskussion befindliche **Primärarztssystem** kämpfen, welches eine zusätzliche Gefährdung unserer fachärztlichen Existenz und Selbstverständnisses darstellt. **WIR widersprechen für Sie!**

Ganz schlimm ist die Forderung **des Marburger Bundes zur Ausweitung des ÄBD – auch tagsüber (24/7)!** Statt in den Praxen müssten wir dann im ÄBD arbeiten! Wo sollen die Ärztinnen für diese Dienste herkommen? Wir werden diese Dienste (voraussichtlich bis zu einem Dienst pro Woche) dann im Krankenhaus entweder während unserer Kernarbeitszeit – mit ggf. z.T. erheblichen finanziellen Einbußen – oder zusätzlich zu unserer Tätigkeit in unserer Freizeit erbringen müssen. Diese Ausweitung passt sicher nicht zur Vereinbarkeit von Beruf und Familie. Jede fachärztliche Stimme ist notwendig, um hier entschlossen zu widersprechen. **WIR widersprechen für Sie!**

Mit ihrer Hilfe müssen und wollen wir weitere Ziele bis 2028 durchsetzen, um fachärztliche Medizin zu sichern (eine Auswahl)

- Mehrheit für die Fachärztinnen in der neuen VV und einen fachärztlichen Vorstandsvorsitzenden
- Freier Zugang zum Facharzt - kein Primärarztssystem!
- Leistungsgerechte, steigende Honorare zu festen Preisen
- Erhöhung der Hygienepauschale, verbesserte AOP Honorierung
- Bürokratieabbau - Digitalisierung nur wenn sie Arbeitserleichterung bringt und Reduzierung der Kosten
- Weg mit der Budgetierung und Fallzahlbegrenzung

Die Unterstützung und Einbindung aller maßgeblichen hessischen Berufsverbände mit ihren Vorsitzenden und stellvertretenden Vorsitzenden sorgen dafür, dass die Anliegen aller Facharztgruppen berücksichtigt und vertreten werden.

Geben Sie uns Ihre Stimme, denn nur so können wir eine reine fachärztliche Politik in der KV Hessen konsequent verfolgen. Gemischte Haus-/Facharztlisten sind für FachärztInnen immer die falsche Wahl. Die Vergangenheit hat gezeigt, dass unter dem Siegel der Gemeinsamkeit sich meist die hausärztlichen Interessen durchsetzen. Gemischte Listen können von ihrer Struktur her nie reine fachärztliche Positionen vertreten. Wir benötigen eine starke FachärztInnen Liste, damit wir auch in Zukunft, unabhängig von anderen Listen, in der Vertreterversammlung fachärztliche Politik für Sie machen können

DIE FACHÄRZT*INNEN HESSEN ist die einzige fachgruppenübergreifende, reine FachärztInnenliste, die für eine Politik kämpft, die Ihre Zukunft sichert.

Von FachärztInnen für FachärztInnen - auf uns können Sie sich verlassen!

Nur eine fachärztliche Mehrheit kann unsere Honorarsicherung und Weiterentwicklung auch im Sinne höherer Honorare garantieren. Ein Gesichtspunkt, der auch für die angestellten FachärztInnen von immenser Bedeutung ist. Nur wenn die Chance auf Niederlassung besteht (Stichwort: Erhöhung des fachärztlichen EBM), lassen sich Niederlassungswünsche umsetzen oder sehr gute Gehälter für angestellte Ärztinnen und Ärzte fordern und dann auch bezahlen.

Es geht somit um IHR Honorar und IHRE fachärztliche Zukunft

DIE FACHÄRZTINNEN UND FACHÄRZTE HESSEN
Hessens einzige fachgruppenübergreifende FachärztInnenliste
FachärztInnen verschenken keine Stimmen
Hier ist jede Stimme für eine Fachärztin oder einen Facharzt
Hier wählen Sie keine Hausärztin oder Hausarzt - weder direkt
noch indirekt
Für eine fachärztliche Mehrheit in der KV Hessen mit einem
fachärztlichen Vorstand

Mit besten kollegialen Grüßen, Ihre



**Dres. med. Karin Schmitt-Hessemer &
Detlef Oldenburg**
Sprecher der Fachärzt:innenliste

www.diefachaerzte.de
www.diefachaeztinnen.de